
平成２４年度第３回ＳＰＯＤネットワークコア運営協議会議事概要 

 

１ 日 時 平成２４年６月１１日（月）１０：００～１１：３０ 

２ 場 所 各コア校（遠隔会議システム利用） 

３ 出席者 徳島大学 日置教授，川野教授，宮田准教授，香川准教授，吉田助教， 

奈良教育支援課総務・企画係，槌谷教育支援課総務・企画係長， 

越久教育支援課総務・企画係事務補佐員 

      香川大学 葛城准教授，野口修学支援ｸﾞﾙｰﾌﾟﾁｰﾌ，岡本給与福利ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ， 

篠原給与福利ｸﾞﾙｰﾌﾟﾁｰﾌ 

    高知大学 塩崎教授，有友人事課労務管理係長,中澤人事課労務管理係事務補佐員， 

笹岡学務課総合教育ｾﾝﾀｰ事務係員 

      愛媛大学 佐藤准教授，山田准教授，仲道助教，大竹助教，神教育企画課長， 

秋谷人事課副課長，上甲人事課人材育成ﾁｰﾑﾘｰﾀﾞｰ， 

青野人事課人材育成ﾁｰﾑﾘｰﾀﾞｰ，神谷人事課員，川井人事課員， 

長野教育企画課教育企画ﾁｰﾑﾘｰﾀﾞｰ，山内教育企画課員， 

岸岡教育企画課員，渡部教育企画課員，戸田教育企画課員 

４ 議 題 

（１）ＳＰＯＤ事業評価について 

議長から資料１及び参考資料１～２に基づき，事業評価委員の指摘事項に対する対応策案に

ついて説明があった。 

なお，徳島大学宮田委員から，事業評価委員から指摘があった「ＳＰＯＤ Ｎｅｗｓ」を発

行してはどうかとの発言があり，ＳＰＯＤ事務局で検討することとなった。 

 

（２）ＳＰＯＤフォーラムについて 

徳島大学宮田委員から資料２－１に基づき，ＳＰＯＤフォーラムのプログラム（案）の変更内

容について説明があり，了承された。 

次に，ＳＰＯＤ事務局の長野から資料２－２に基づき，ＳＰＯＤフォーラムのチラシを確認し

ていただき，修正が必要な場合は，６月１５日（金）までに連絡願いたい旨の説明があった。チ

ラシは，６月２２日（金）に納品予定で，後日，加盟校に発送する旨の説明があった。 

次に，徳島大学宮田委員から資料２－３～４に基づき，シンポジウムの日程等について説明が

あった。 

次に，議長から資料２－５に基づき，昨年度と同様，会場内に展示スペースを設置し，

ＳＰＯＤ加盟校の取組の成果物などの展示や資料の配布，ＳＰＯＤ紹介のＤＶＤを放映す

るスペースを設けて欲しい旨の提案があり，了承された。 

次に，議長から資料２－６～７に基づき，参加者が当日記載する個別プログラム用のア

ンケート，フォーラム終了後に参加者にメールを送信して行うアンケートについての説明

があり，了承された。 

 



なお，高知大学塩崎委員から，フォーラムの参加回数に関する質問項目を設けたら良い

のではないかという提案があり，ＳＰＯＤ事務局で検討することとなった。 

次に，議長から，来年度のフォーラムの開催について，高知大学，香川大学の検討状況につい

て報告を求めた。高知大学塩崎委員からは，来年度，「教員免許状更新講習」及び「社会教育主

事講習」の２つの講習を８月に開催すること，更に，両講習の実施事務の担当は，ＳＰＯＤの担

当でもあることから，来年度の開催は難しい旨の報告があった。香川大学葛城委員からは，教育

担当理事と検討した結果，マンパワーに問題があり，来年度の開催は難しい旨の報告があった。

これらの報告を踏まえ，議長から来年度は愛媛大学で開催する旨の説明があった。 

 

（３）ＳＰＯＤ研修講師一覧について 

議長から資料３及び参考資料３に基づき，ＳＰＯＤホームページの研修講師一覧に，愛媛大

学の仲道助教，阿部特任助教を新たに登録することについて説明があり，了承された。 

なお，新たに研修講師として登録する，又は登録済みの講師で記載内容に変更がある場合は，

速やかにＳＰＯＤ事務局まで連絡いただきたい旨の説明があった。 

 

（４）授業デザインワークショップの開催について 

議長から資料４に基づき，７月７日（土）～８日（日）に久万高原ふるさと村，９月５日（水）

～６日（木）に国立大洲青少年交流の家で開催する授業デザインワークショップの概要につい

て説明があった。 

なお，議長から，ＳＰＯＤではコア校間で新任教員研修の標準化を図るため，各コア校で実

施する新任教員研修について本運営協議会に報告していただき，各コア校から加盟校に積極的

に参加を呼びかけて欲しい旨の発言があった。 

 

（５）次世代リーダー養成研修の開催について 

愛媛大学秋谷委員から資料５に基づき，７月１９日（木）～２１日（土）に徳島大学，四国

大学で開催する次世代リーダー養成研修（第２回）の概要について説明があった。 

 

（６）その他 

① 議長から資料６に基づき，５月２１日（月）に開催された中央教育審議会大学分科会大学

教育部会（第１５回）に議長が招へいされ，「日本のＦＤに関する３つの提言～愛媛大学

と四国地区大学教職員能力開発ネットワークを事例に～」について発表した旨の報告があ

った。 

② ＳＰＯＤ事務局の長野から，毎月，本運営協議会の開催日程の調整を行っているが，調整

が困難なときもあることから，９月以降は，定例開催日を決めて開催したい旨の説明があ

り，今後調整を行うので，協力願いたい旨の発言があった。 

③ 議長から次回運営協議会は，愛媛大学において開催するＦＤ／ＳＤ専門部会と同じ日に開催

する予定で調整している旨の発言があった。 


